



# Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Dezember 2015



## „musik gewinnt“

Singen, musizieren, Rhythmus und Instrumente... diese Begriffe sind unseren Schülerinnen und Schülern wahrhaftig nicht unbekannt. Mit viel Engagement und Fleiß erarbeiten sich zum Beispiel jeden Mittwochmorgen in diesem Jahr rund 100 Grundschulkinder aus den Klassenstufen 2-4 neue Lieder, die sie gerne und mit einer großen Selbstverständlichkeit präsentieren. Diese musikalische Profilierung konnte sich nun über eine tolle Auszeichnung freuen:

In der bundesweiten Ausschreibung „musik gewinnt“ konnte die Auenwaldschule Grundschule Böklund in diesem Jahr einen mit 2000,- Euro dotierten Hauptpreis erringen. Am 13. November durfte nun die Abordnung der Auenwaldschule ihre Urkunde im feierlichen Rahmen in Köln beim WDR in Empfang nehmen.

Als die Bewerbung im Frühjahr 2015 vorgelegt wurde, hofften wir natürlich auf eine Berücksichtigung unserer Arbeit. Damit zu rechnen trauten wir uns allerdings nicht. In der Bewerbung wurde das gesamte musikalische Konzept der Grundschule vorgestellt: Neben dem Regelunterricht haben die Kinder die Möglichkeit, im Chor zu singen, das Blockflötenspiel zu erlernen und in der Instrumental-AG zu spielen. Das Singen im Chor wird auch frühzeitig für die Schülerinnen und Schüler angeboten, die bei uns das DaZ-Zentrum besuchen. Hier lernen sie die deutsche Sprache und nehmen gerade über das Singen und das Arbeiten an Texten viel mit.

Die Bewerbung der Auenwaldschule konnte für sich das breite musikalische Angebot, das tatsächlich nahezu alle Kinder der Grundschule erreicht, darstellen und überzeugte die Jury nachhaltig. So war die Auenwaldschule Grundschule die einzige Regelgrundschule unter den Hauptpreisträgern – und die einzige Schule Schleswig-Holsteins unter allen Preisträgern.

Die Freude aller Beteiligten war sehr groß, als die Nachricht bei uns in der Schule ankam. Gemeinsam mit allen Chorkindern freuten wir uns lautstark. Immer wieder wurde nachgefragt, ob es denn tatsächlich der Hauptpreis sei.

Am 13. November fuhr dann eine kleine Abordnung nach Köln und konnte die Urkunde für die Schule entgegennehmen. Somit war auch allen klar, dass es sich tatsächlich um einen Hauptpreis handelte, denn die Worte „Der Bundesverband Musikunterricht e.V. verleiht der Auenwald-Grundschule Böklund einen Hauptpreis für herausragende Leistungen im Rahmen des Wettbewerbs „musik gewinnt! – Musikalisches Leben in Schulen““ ließen keine andere Interpretation zu.

Wir freuen uns sehr über diesen Zuspruch und die Anerkennung für uns und unsere Schülerinnen und Schüler, denn nur durch ihr Engagement und ihre Freude ist eine solche Arbeit überhaupt möglich. Ein großer Dank geht an

\* alle Eltern, die ihre Kinder immer wieder zu Konzerte und Auftritten begleiten, ihnen Mut zusprechen und sie ermuntern, sich musikalisch zu engagieren,

\* an alle Kollegen, die viel Energie und Freude in das Unterrichten des Faches „Musik“ mit allen Bereichen einbringen,

\* an den Schulträger, der durch die finanzielle Unterstützung den Aufbau des Schulinstrumentariums rasant nach vorne brachte und somit eine Arbeit, wie wir sie tätigen, ermöglicht und wertschätzt,

\* an alle Kinder, die uns immer wieder zeigen, wie viel Freude und Spaß Musik bereiten kann.

DJ und MS